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Abstract (en)
The heating filament arrangement (1) has a heat conductor (3) wound in areas of a heating filament (9) for converting electric energy into heat
energy. A protection element (2) runs in axial direction (17) of the heating filament. The ratio between the width (B) of the protection element to the
axial distance (22') of the axial end of the supporting element for the nearest crossing point (31) is more than or equal to three, in which the heat
conductor cross a side surface (32) of the protection element.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Heizwendelanordnung (1) zum Erwärmen strömender Gasstoffe, mit einem wenigstens abschnittsweise zu einem
Heizwendel (9) aufgewickelten Heizleiter (3) zum Umwandeln elektrischer Energie in Wärmeenergie, mit einem vom Heizwendel (9) wenigstens
abschnittsweise umwickelten und in axialer Richtung (17) des Heizwendels (9) verlaufenden Stützelement (2) und mit wenigstens einem am
axialen Ende des Stützelements (2) angebrachten Anschlusskontakt (4), der mit dem Heizleiter (3) elektrisch leitend verbunden ist. Um eine
Heizwendelanordnung (1) mit verbesserter Wärmeverteilung bereitzustellen, ist erfindungsgemäß vorgesehen, dass das Verhältnis zwischen der
Breite (B) des Stützelements (2) zum axialen Abstand (22') vom axialen Ende des Stützelements (2) zur nächstgelegenen Passierstelle (31), an
welcher der Heizleiter (3) eine Seitenfläche (32) des Stützelements (3) passiert, größer oder gleich drei ist.
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